

Diego Forlán recibe la Bota de Oro

EFE



Ferran Martínez, director general de BS Sports & Entertainment entrega la Bota de oro a Forlán

EFE

MADRID. El uruguayo Diego Forlán, delantero del Atlético de Madrid y que ayer recibió la Bota de Oro como mejor goleador de la pasada temporada en las Ligas europeas, afirmó que será "difícil" conseguir ese galardón por tercera vez, aunque recalcó que tiene "esperanza" de lograrlo. Ferran Martínez, director de BS Sports & Entertainment de Banco Sabadell, entregó el prestigioso galardón en un acto que congregó a más de trescientos invitados, en el Hotel Intercontinental de Madrid.

"Primero, quiero agradecer a la familia, los amigos, ex jugadores del Atlético de Madrid y gente del club por haber venido este día tan especial.

Desde que llegué al Atlético han sido dos años muy buenos y me sentí muy cómodo desde el primer día", dijo en el acto de entrega de la Bota de Oro, celebrado ayer en un hotel de Madrid.

"Cuando vine el primer año acá me decían lo de ganar la Bota de Oro y yo lo veía muy complicado. Ahora, haberla logrado el año pasado, habernos clasificados para Liga de Campeones y formar parte de una historia tan rica como la del Atlético de Madrid es un privilegio y estoy orgulloso", continuó. "Es difícil lograr la tercera Bota de Oro (ningún jugador lo ha conseguido antes), pero uno tiene esperanza y nunca se sabe. Estoy contento por haber logrado estas dos Botas de Oro y feliz por estar en un gran club como el Atlético", explicó Forlán, que luego fue preguntado por dos jugadores de la cantera del club.